



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 24 de Abril de 2003

### NOTICIAS DE TV

+Wilfredo Navarro, señaló que en las Reformas Tributarias existe inconsistencia, y por parte del gobierno es una falacia el estar diciendo que la canasta básica no se le va a aplicar impuesto por que al eliminar la tasa cero se traduce en aumento del producto terminado, esto significa que la población comprará los productos más caros. Reducir el IGV no tiene mucho impacto positivo en la población y en la economía, por que la gente compra en el mercado informal, si en verdad querían ayudar a la población hubieran bajado el impuesto al combustible. Así mismo expresó que amenazar con cárcel a los que no pagan impuestos sucede solo en los EE. UU, pero cuando estamos frente a un gobierno represivo, puede utilizar medidas arbitrarias contra todos aquellos que adversan su gobierno, el cual sería muy peligroso. **(Bolsa Visión./ Canal CDNN).**

+Mora, comunicó que, en Decreto Presidencial, anuncia al nuevo Procurador de Justicia al Lic. Francisco Fiallos y como Sub-Procurador el Lic. Victor Manuel Talavera. **(Canal 100%)**

+Edwin Cordero, manifestó que no es un delito tener una empresa como Infor.net el problema es averiguar a otras dos empresas más que se encargan de dar esta misma información. **(TV. Noticias/ Canal 2).**

+El Ministro de Gobernación Eduardo Urcuyo expresó que no cree que el FSLN se meta en una aventura como es la aprobación de la Ley de Estupefaciente ya que es un costo político muy fuerte para ellos. **(TV. Noticias / Canal 2).**

+La Comisionada Aminta Granera señaló que no hay ninguna posibilidad a incursionar en la política que se quedará en la institución donde está y que ella es policía y no ha pensado en otra labor. **(TV Noticias/ Canal 2).**

+El Comisionado Edwin Cordero dijo que el Presidente Bolaños ayer no se refirió a un aumento a la policía, únicamente mencionó al sector salud y ejército. **(TV Noticias/ Canal 2).**

+El Ministro Arturo Harding, aseguró que los incendios en los alrededores de Bosawas ya se han controlado a pesar de tener muy poco personal. **(TV Noticias/ Canal 2)**

+El Ministro Eduardo Montealegre, comunicó que solamente los depósitos mayores a los cinco mil dólares serán gravados con impuestos. **(TV Noticias/ Canal 2).**

+El Procurador Francisco Fiallos, declaró que la procuraduría no permitirá que las reformas a la Ley 285 tengan una visión política. **(TV Noticias/ Canal 2).**

### NOTICIAS DE RADIO

+Fausto Carcabello manifestó que el Ejecutivo pretende con la reforma tributaria lograr que el 60% de las exoneraciones sean eliminadas. La reforma mantiene los incentivos a la Industria Turística por considerarla de gran beneficio para Nicaragua. En el caso de las exoneraciones de los medios esta se va a mantener **(La Entrevista del día./Radio Nicaragua).**

+Allan Téfell, expresó su preocupación con las Reformas Tributarias al señalar que no se tocará los productos de la canasta básica, pero que pasará cuando un comerciante se vea agobiado por los costos de servicios de teléfono, agua y luz naturalmente digan lo que digan los costos subirán considero que



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 2 -

primero se debe reflexionar bien en lo que se va hacer. **(Noticiero El Pensamiento./Radio El Pensamiento).**

+Silvio De Franco, señaló que hay una cantidad de sustantiva de empresas y personas que no pagan un impuesto directo sobre los ingresos, entonces cuando el impuesto es indirecto como el caso del impuesto de consumo, en realidad es recesivo se llama recesivo porque discrimina en contra de los más pobres, en cambio el impuesto directo es pagar en lo que uno puede y lo que uno gana. **(Contacto 600./Radio ya).**

+René Larios G. informó que Nicaragua no va a cumplir ojalá nos perdonen la deuda de lo que resta del año, espera que Dios nos bendiga haciendo que este año pase rápido y lo que resta de la administración del Don Enrique para que nos venga otro Presidente ya que este hombre esta dando lo que tiene, él culpable de todo esto es mi hermano Arnoldo Alemán quien para mí es un delincuente pero de Presidente a Presidente el gordo no era tan mal. **(En la Mira./ Radio Maggi).**